

Meliá Las Américas: sobresaliente en el uso sostenible de los recursos ambientales



Matanzas, 12 jun (RHC) Con categoría cinco estrellas y 340 habitaciones, el Hotel Meliá Las Américas, en Varadero, provincia cubana de Matanzas, sobresale en indicadores como el uso racional del agua, de portadores energéticos y el aprovechamiento residual de los recursos.

Gracias a la labor sostenida en la instalación turística, fue concedido el Premio Nacional de Medioambiente por el cumplimiento de los indicadores, aval que reconoce ante el mundo una gestión sostenible de los recursos ambientales.

“Con vistas a la apertura próximamente, nos enorgullese haber recibido recientemente esta condición, con la premisa de ofertar a nuestros clientes un destino sano, seguro y sostenible. Ratifica nuestro compromiso, y la apuesta de Cuba por el Medioambiente”, explicó Zahily Alzola Martínez, subdirectora de Calidad y Atención al Cliente en Meliá Las Américas.

En la instalación turística se realiza el vertimiento de arena en el área de la playa, acción que aumentará la franja de sol y la restauración de la duna, como parte de la Tarea Vida.

“Cerca de 14 instalaciones han recibido la certificación de Playa Ambiental, aval emitido por el Centro de Servicios Ambientales y que se extiende a otros territorios que comercializan el ocio y el entretenimiento, entre ellos destaca el Meliá Las Américas”, argumentó Katia González Rodríguez, directora del Centro de Servicios Ambientales. **(Fuente: TV/Yumurí)**

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/225487-melia-las-americas-sobresaliente-en-el-uso-sostenible-de-los-recursos-ambientales>



Radio Habana Cuba